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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES HAUTES-RIVIÈRES 

ÉCOLE NOTRE-DAME-DU-SOURIRE 
 
 

 Procès-verbal de la première assemblée du conseil d’établissement tenue le  
30 octobre 2018 à 19 h, à l’école Notre-Dame-du-Sourire. 

 
 

 PRÉSENCES :  
 

Francesca Gingras  parent 
Julie Thériault   parent 
Anne-Marie Bédard  parent  
Annie Lapointe   parent 
Caroline Meloche  parent 
Stella Lamothe   enseignante 
Josianne Giguère  enseignante 
Mélanie Bienvenu  enseignante 
Dannye Dubord   enseignante 
Nathalie Desjardins  représentante service de garde 
Clément Brisson  représentant de la communauté 
Geneviève Archambault  directrice 

 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE À 19 H 05 
  

Madame Geneviève Archambault accueille les membres, constate le quorum et ouvre la 
séance. 
 

2. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Il est proposé par Madame Caroline Meloche, et résolu; 
 
QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
 

CE-18-19-01  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 11 JUIN 2018 
 
Il est proposé par Madame Julie Thériault, et résolu; 
 
QUE le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 11 juin 2018 soit 
adopté tel que déposé. 

 
CE-18-19-02  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

4. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL 
 
Aucun suivi 
 

5. QUESTIONS DU PUBLIC 
 
Aucun public 
 

6. DÉNONCIATION D’INTÉRÊT 
 
Le document a été remis et signé par les membres du CÉ. 
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7. ÉLECTION D’UN PRÉSIDENT 
 

    Il est proposé par Madame Julie Thériault, et résolu; 
    

QUE Madame Francesca Gingras soit élue présidente du conseil d’établissement de l’école 
pour une durée de un an. 
 

CE-18-19-03  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

8. NOMINATION D’UN SECRÉTAIRE 
 

Il est proposé par Madame Stella Lamothe, et résolu; 
 

QUE Madame Annie Lapointe soit élue secrétaire du conseil d’établissement de l’école 
pour une durée de un an. 
 

CE-18-19-04  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

9. NOMINATION DES REPRÉSENTANTS DE LA COMMUNAUTÉ 
 

Monsieur Clément Brisson sera le représentant de la communauté. 
 

10. PARTICIPATION DU COMMISSAIRE AUX SÉANCES  
 

Il est proposé par Madame Anne-Marie Bédard, et résolu; 
 

QUE les critères de 2017-2018 soient conservés pour l’année 2018-2019, une lettre sera 
envoyée à M. Stéphane Surprenant, commissaire. 
 

CE-18-19-05  APROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

11. COMMUNICATION ET COURRIER 
 

Un document informatif concernant le Pouvoir du CÉ a été remis aux membres. 
 

12. DISTRIBUTION DE PUBLICITÉS AUX ÉLÈVES AUX FINS DE LOISIRS 
 

Il est proposé par Madame Mélanie Bienvenu, et résolu; 
 

QUE des publicités à des fins de loisirs destinées aux élèves peuvent être envoyées par 
courriel et l’école se réserve le droit d’accepter ou de refuser selon la pertinence.  
 

CE-18-19-06  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

13. CALENDRIER DES SÉANCES : 30 octobre, 11 décembre, 12 février, 30 avril (28 mai), 

11 juin 
 

Il est proposé par Madame Julie Thériault, et résolu; 
 

QUE le projet de calendrier des séances du conseil d’établissement pour l’année scolaire 
2018-2019 soit adopté tel que déposé. 
 

CE-18-19-07  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

14. RÈGLES DE RÉGIE INTERNE 
 

Il est adopté par Madame Nathalie Desjardins, et résolu; 
 

Que les règles de la régie interne de l’école pour l’année 2018-2019 soient adoptées telles 
que proposées. 
 

CE-18-19-08 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

15. APPROBATION DE VOTES PAR COURRIEL 
 

15.1 Sortie au Salon du livre 
15.2 OSM  
15.3 Spectacle magicien Fredo 
 

Il est résolu à l’unanimité; 
 

QUE toutes les activités soient acceptées telles que proposées. 
 

CE-18-19-09  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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16. NORMES ET MODALITÉS 
 

Le résumé des normes et modalités sera remis aux parents lors de la rencontre du 1er 
bulletin le 15 et 16 novembre. 

 
17. PROJET L’ENFANT S’ÉVEILLE S’ÉMERVEILLE  

 

Il est proposé par Madame Josianne Giguère, et résolu; 
 
QUE l’école organise 3 dîners-bénéfices «pizza»; un avant le congé des fêtes et 2 autres au 
courant de l’année, soit accepté tel que proposé. 
 

CE-18-19-10  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

18. INFORMATION BUDGET FONDS À DESTINATION SPÉCIALE 
 

18.1 Solde Partie de cartes 
 

18.2 Solde du Fonds à destination spéciale 
 

Pour ces deux points, Madame Archambault informe les membres du budget Fonds à 
destination spéciale. 

 

18.3 Montant de 200$ pour équiper les élèves en ballons et jeux pour la cour d’école 
 

Il est proposé par Madame Mélanie Bienvenu, et résolu; 
 

QU’UN montant de 200$ du FDS pour l’achat de ballons et jeux pour la cour d’école soit 
accepté tel que proposé. 
 

CE-18-19-11  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

18.4 Approbation pour l’utilisation du fonds (activités et sorties) 
Présentation des activités récompenses mensuelles et trimestrielles.  
 

18.4.1 Zoothérapie 
 

Il est proposé par Madame Julie Thériault, et résolu; 
 

QU’UN montant de 420 $ pour l’activité de Zoothérapie sera défrayé par le FDS, soit 
adopté tel que proposé. 

 

CE-18-19-12  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

18.4.2 Quille au centre Multisport (activité récompense trimestrielle)  
 

Il est proposé par Madame Dannye Dubord, et résolu; 
 

QU’UN montant de 1512.92 $ pour aller jouer aux quilles sera défrayé par le FDS, soit 
adopté tel que proposé. 

 

CE-18-19-13  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 

18.4.3 Machin Chouette (activité récompense trimestrielle, maternelle et 1re année) 
 

Il est proposé par Madame Caroline Meloche, et résolu; 
 
QU’UN montant de 841.24 $ pour l’activité récompense au Machin Chouette sera défrayé 
par le FDS, soit adopté tel que proposé. 

 

CE-18-19-14  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

19. UTILISATION BUDGET DU C.É. 
 

Il est proposé par Madame Francesca Gingras, et résolu; 
 

QUE le budget de 400 $ du C.É. 2018-2019 servira à faire l’achat de jeux éducatifs pour 
stimuler les Fonctions exécutives, soit adopté tel que proposé. 
 

CE-18-19-15  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

20. INFORMATION DU COMITÉ DE PARENTS 
 
Aucune information 
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21. VARIA 
 

21.1 Courrier Plumes – boîte au secrétariat 
Madame Anne-Marie Bédard explique qu’est-ce que le courrier Plumes, elle va s’informer 
si c’est possible d’avoir ce service pour nos élèves. 
 
Classcraft : abonnement annuel par classe 140$.(Classes 228-318 et 319-329) 
 
Il est proposé par Madame Dannye Dubord, et résolu; 
 
QUE 280$ sera défrayé par le FDS pour optimiser l’aventure de la plateforme Classcraft 
avec Premium, soit accepté tel que proposé. 

 

CE-18-19-16  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

21.2 Contribution pour le voyage des élèves de 5e et 6e 
Voyage à Ottawa le 9 et 10 mai. 

 

Il est proposé, et résolu; 
 
QU’UN montant de 50 $ provenant du fonds à destination spéciale sera remis aux élèves 
pour réduire le coût du voyage, et 50 $ supplémentaire pour ceux qui feront du bénévolat. 

 

CE-18-19-17  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

21.3 Partie de cartes 2017-2018, commandite jamais reçue. 
Le prix # 36 d’une valeur de 90$ «séance de Crossfit», la gagnante n’a jamais reçu son prix 

 
Il est proposé par Stella Lamothe, et résolu; 
 
QUE le FDS remette 90 $ en carte d’achat, soit accepté tel que proposé. 

 

CE-18-19-18  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

21.4 Ajout des membres substituts à la liste de distribution courriel du CÉ 
 
Il est proposé par madame Francesca Gingras, et résolu;  

 
QUE les membres substituts du CÉ seront ajoutés à la liste d’envoi courriel du CÉ, soit accepté tel 
que proposé.  
 

CE-18-19-19  APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

22. PAROLE AU PUBLIC 
 
Aucun public 
 

23. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE À 20H 43 
 
Tous les sujets à l’ordre du jour ayant été traités, il est proposé par 

     Madame Julie Thériault, et résolu; 
 
QUE  la séance soit levée. 

 
CE-18-19-20  ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
          
_____________________        ______________________ 
Geneviève Archambault        Francesca Gingras 

Directrice        Présidente   


